
会議録  （グループホームゆうなぎ 運営推進会議） 

 
                     作成日  令和６年１１月 １６日 

期 日 令和６年 １１月１５日 (金) 時 間 午後１時３０分 ～ 午後２時 

場 所 グループホームゆうなぎ 相談室 

 

 

出席者 

（６名） 

利用者・家族 １名（家族） 

地区民生委員 １名 

包括支援ｾﾝﾀｰ １名 

福祉事務所 欠席 

施設スタッフ ３名 

 

会議要旨 

 

 

議題 

（テーマ） 

① 利用者状況 

② 活動内容報告・今後の活動予定 

③ 身体拘束について 

④ その他 

 

 

① 入居者の状況 

 

文書にて説明 

 

② スタッフより活動状況報告 

前回の運営推進会議以降の活動状況を報告 

９月２４日 ピザ作り 

９月２５日～ 散歩・畑で収穫 

 

１０月５日 島道へ 

１０月６日 高倉へ 

１０月７日 クッキー作り 

１０月１０日 ゆうなぎ運動会 

１０月１２日 かもめ公園へ 

１０月１３日 駅伝見物へ 

１０月１４日 K・I さんお誕生日会 

１０月２１日 焼き芋作り 

１０月２８日 干し柿作り 

   

  １１月２日 干し柿作り 

１１月３日 菊花展へ・けんさい飯作り 



１１月５日 M・K さんお誕生日会 

１１月９日 作品展へ 

 

 

③ 身体拘束について 

 

身体拘束が必要な事例はありませんでした。 

 

④ ヒヤリハット報告（０件） 

 

事例はありませんでした。 

 

⑤ 活動報告に対してのご意見 

 

＜糸魚川市福祉事務所職員＞ 

○欠席 

 

＜民生委員＞ 

推進会議は年何回を予定しているのか？ 

民生委員以外にどんな人を呼んでいるのか？ 

 

＜施設長＞ 

一カ月おきに年 6 回行っています。毎回、福祉事務所の職員や包括支援センターの職員と、 

色々な地区の民生委員を順番にお呼びしたり、児童館の館長や地区の婦人会長、警察職員など 

地域の人にお声掛けして参加して頂いています。 

 

＜入居者のご家族＞ 

お店で働いていたこともあり、他者との交流が好きであり、グループホームの入居を喜んでくれてい

るようでよかった。 

 

＜能生地域包括支援センター職員＞ 

先日は主催した若年性認知症の方の講習会に、こちらの職員に参加して頂いてありがたかった。 

今後も色々と企画していくのでご参加願いたい。 

＜施設長＞ 

先日は大変ためになる講習会に参加させて頂きましてありがとうございました。 

今後も是非よろしくお願い致します。 

 


